

Cher Jean-Paul

Jean-Paul C'est avec une grande tristesse et beaucoup d'émotion que je me retrouve ici devant ta dépouille pour te dire un dernier au revoir.

Nous te savions bien malade tu es parti trop tôt.

En tant que responsable de l'APPMA « la Gaule de l'Espinouse », Je tenais à être là à t'accompagner.

Je représente aussi Jean ARCAS, qui, pour des raisons médicales, ne peut être là.

Tu étais un homme au caractère bien trempé, discret avec une voix qui portait, mais sous cette carapace un gros cœur.

Tu t'es investi dans la commune d'Olargues, dans les diverses manifestations organisées par la municipalité ou par les associations du village. Tu étais toujours là à donner un coup de main. Tu voulais être utile.

Ta disponibilité et ton sérieux faisaient l'unanimité. Le Maire, le conseil municipal, et la population d'OLARGUES te remercient pour ton engagement et tes conseils.

Le jardinage, la pêche, tu connaissais. Il faudra s'habituer à ne plus voir ta légendaire 4L qui permettait de te repérer. Il faudra s'habituer à ton absence dans les rues d'Olargues, au jardin au bord de la rivière.

Pour l'association de la pêche, tu as été toujours présent pour aider et conseiller. Je savais qu'à Olargues il y avait quelqu'un de solide, bienveillant, de disponible.

Au revoir Jean-Paul, tu ne tourneras plus la roue du flambadou pour griller les châtaignes la population d'Olargues ne t'oubliera pas.

Mon ami, repose en paix, ta famille peut être fière de toi, de ta vie tournée vers les autres.

Au revoir Jean-Paul